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Abstract :

Finally, through this research, it becomes clear the role of health
institutions in managing medical waste because of the health and
environmental risks it causes due to improper management of these
wastes, whether at the level of health institutions or outside them.
Algerian institutions have become obligated to adopt a sustainable
management method in line with legal frameworks and international
standards in order to protect the environment and the health of society,
which have been affected by traditional methods such as throwing and
burning in slums, in order to reduce the effects of medical waste and
ensure the quality of its handling, treatment and final disposal. .

key words :

medical waste

health institutions

Environmental and health risks.



Résume :

Enfin, a travers cette recherche, il apparait clairement le réle des
établissements de santé dans la gestion des déchets médicaux en
raison des risques sanitaires et environnementaux qu'ils engendrent
du fait d'une mauvaise gestion de ces déchets, que ce soit au niveau
des établissements de santé ou en dehors de ceux-—ci.

Les institutions algériennes sont devenues obligées d'adopter une
méthode de gestion durable conforme aux cadres juridiques et aux
normes internationales afin de protéger I'environnement et la santé
de la société, qui ont été affectés par les méthodes traditionnelles
telles que jeter et brdler dans les bidonvilles, afin de réduire les
effets des déchets médicaux et assurer la qualité de leur
manipulation, de leur traitement et de leur élimination finale. .

Les mots clés :

Les déchets médicaux
L’établissement de santé

Les risques environnementaux et sanitaires.



